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TUNI CIPALIDAD DE LOS UUERTOS

Secreta¡ía Municipal

COITCE.'O TI'N¡CIPAL
ACTA SESIóIT ORD¡¡TARIA I|RO. 48.

En Los Muermos a 06 de Mayo del 2014, siendo las 15:00 horas, se efectuó la Sesión

Ordina¡ia Nro. 48, del Concejo Municipal de Los Mue¡mos presidida por el Sr- EüILIO
@NZALÉZ BIIRGOS, actuando como.Secretario y Ministro de Fe, la Srta. TATIANA üOYA
LEIVA, Secretario Municipal.

ASISTIEROT LOS SIOlnE¡fTES¡ SRS. COITCF.'ALES¡:

1.. SR. AXTOIIIO GALLARIX) CA¡LEO

2.- SR. ERITES¡TO REINBACH HOFFUA¡Í¡{
3.- SR. ALBERÍO DfAZ JARA

4.- SR. LUIS BL,IIXOO AREVALO

5.. SR. ERITESYTO BARRiA CUBATE

AIIISTIEROIT LOS SIGIIIEIÍTE€i FIIIÍCIOIIARIOS:
.IüAN SOTO VILLAEI,Á¡ÍCA. Administrador Municipal
FRAITCISCO DUARTE l{EcROltI. Director de Obras

FER¡|A¡IDO SOTO R¡IBILAR. Encargado Centro Cultural

CO¡ITENII'O TABLA

1.- Brpctclón rel¡cno t.nlt¡¡io L¡ LaJa

2.- here¡tactó¡ b¡bqlo3 rc¡hz¡doa c¡mlnos dc l¡ Dtrecclóo dc Obrac
3.- Lcct¡ra de Corrcrp@deocta
3.1.- ücmcá¡dum No 121 dc l¡ Dlrccctóo dc Obr¡.s
3.2.- ücmaá¡dum No 122 de ta Dt¡ccclón dc Otrs¡
3.3.- Ordt¡ario N' 15() dc DAEü
3.4.- Ordtnarto I{' 157 dc DAEü
3.3.- Or¡tt¡erto N' 2O2 dc DAEü
3.6.- Or.tt¡arto No 41 dc DAEI
3.7.- Ucmcá¡duE ltlo 25 de DAE

3.a.- O¡d¡¡¡a¡to No 9l dc DESAü
3.9.- Or.tl¡¡rto l|! aO .t€ DESAI
3.1O.- femcándum No 85 de D¡DECO
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3.11.- Sc h¡cc c¡t¡ega dc Rcgleneoto dc Funcl@aslcnto del CoceJo üualclpal.
3.12.- C¡rculqr dc capocltaclón dc la empreea Ccr¡n.

3,13.- Sc l¡fam¡ robre llce¡cl¡ médic¡ dcl ConceJal Hacgcr

4.- Vartc.-

ALCALDE SR EUILIO GOIIZALEZ BURCrOS, En norrtbtz de Dlos * da por lalcladz la
*slórt ol:dlrnqr¿a del C.;oneto lÚuntc$nL

1.- E¡'PO$CIóIT RELLEÑO SAII¡TARIO LA LA'A
Se presenta convenio para la firma de los Srs. Concejales, se exponen los alcances de este

convenio.

ACUERDO DE CONCE.TO Nro. 315

SE PIOSFOIÍE FTRTA DE OOIÍVEIÍ¡O Y SD ACÜERDA, VISTTAR EN TERREIÍO Y

CONOCER, EL AVANCE Y PROYECCIONES¡ DEL R"ELLENO SANITARIO LA LA^'4.

2.- PRF^SEITTACTóIT PLA¡Í DE CATIITO DE LA DIRECCIÓIÍ DE OBRAS

Srs. Concejales solicitan que los trabajos de caminos, se especifiquen quienes han sido los

benefrcia¡ios y que se ha hecho en los informes que se entregan. Cqcclal Rcl¡bsch

consulta si en la página Los Muermos, Puede existir algún portal para acceder a la
información de los trab4jos que se estárt tea\zando, y donde está t¡abajando el equipo vial

Municipal Coccl¡l Diaz señala que el equipo vial del municipio debe de matrtener y

reparar todos los caminos vecinales no así los particulares Coaceirl Gellr¡do seña.la que en

el sector de Ostiones y Paraguay Ctrico, no se encuentr¿m en las üstas del plan de calninos,

para la mantención. Co¡cei¡l Di¡z sugiere que se deben adquirir camiones doble puente, y

además señala que se debe de comPrar un terreno para la extracción de lastre.

ACUERITO DE CO!ÍCF-'O ltro. 316

SP ÁiNUgSA POR T'¡TA¡TIUIDAD, E|\¡ALÜAR LA ALTERIÍAT¡VA DE ADQUIR¡R UN

TERRTNO PARA PIOZO LASTNT

C.o¡cejal B¡ri¡ señala que se debe de tener un centro de acoPio en nuestra comuna'

Conccfu¡ Rcl¡bech consulta si se puede tener un balance final a lin de año en cua¡rto al

costo y rendimiento del equipo üal. D9!! comenta que cuando el equipo vial llega a trabajar

a los sectores, los vecinos üenen al municipio a solicita¡ que les arreglen sus caminos los

cuales son autorizados, pero debido a esto los trabajos se retrasan y en todos los sectores

ocurre esto, lo que va generando que en todos los sectores los trabqjos comiencen

atrasados. Coac.clal Bl¡¡co cornenta que lo más Preocupante son los sectores que en años

no les han areglado sus carninos, como es el caso en el sector de Caracol donde la Sra'

Violeta.

ACUERID DE CoNCAIO ltro. 317
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SE APRUBBA FOR U!ÜAIIITIDAD, SOL¡CITAR UN ¡IIDORTE DETALL.IIDO DE LOS

BEIIEFTCTARIOS POR SECTORES Y CA[rrfost QUE SE F,ryr.a rrfTERVrIUEtutO, y
ADEXIiS DE SOLICTTAR ¡'TC NÚFORüE CO¡Í EL BALUTCE FTNAL E¡f CADA SEüES'TRT.

3.. LECTI'RA DE OORRESPOITDENCIA

3.T.- TTUORíXDT'ü NO I2T DE LA DIRF¿CIóN DE OBRAS

Se solicita a ustedes entrega¡ autorización a

Para reali?ar solicitudes de regularización ante Bienes Nacionales de las propiedades en que

üven, que estárn ubicadas en la Población El Mirador de Cañitas, y que pertenecen a la
Ilustre Municipalidad de Los Muermos, según consta en la t¡ansferencia a título gratuito
Serviu X Region de Ias Lagos a Ilustre Municipalidad de Los Muermos el 06 de Julio del

200i.
ACUERItO DE COttCE TO l[ro. 318

SE APRUEBA FOR UIÍAXIIIDAD, AI'TOR¡ZAR A CAI'A UtfA DE LAÍ¡ PERSOTT¡S

UENCIOITADAS EN EL üWORA¡TDUX ITO I21 DE LA DIREOC¡ON DE OBRAS, PARA

REGULARIZAR ANTE BIETTEÍ¡ NACIOIÍALES SUS TERRE¡ÍOS.

3.2.. TEüOR¡íIÍDUU N" 122 DE LA D¡RTCCIó¡Ú DE OBRAS

Sírvanse encontrar informe de trabajos en caminos correspondientes a los meses de

Diciembre del 2013y Enerodel 2014. Estos antecedentes incluyen Camiones y Maquinaria
Pesada dependientes de esta DOM y Arriendo de Maquinas.

3.3.- ORDTIIARIO llo l5() DE DAr;ü
En relación a las observaciones realizadas por los Srs. Concejales en reunión del 25 de
¡naizo de 2014, me permito informar los siguiente:

Se da respuesta respecto al cierre perimetral de la escuela de El Sa¡aos, el üernes 4
de Abril se reunió un grupo de apoderados por gestión de su profesora encargada,
pala reparar el cierre, con los materiales que cuenta la Dscuela. el compromiso del

- Ruth Baha¡nonde Ba¡ría 4.o52.225-a

- Herminio Sa¡rtana Figueroa 3.765.607 -O

- Esmelinda Avendaño Soto 5.953.191-3

- Maria Bartía ZaData rt.926.727 -7

- Juan Moraga Mansilla 4.7%-624,2

- María Palacios Zapata t2.too.o42-2
- Jorge Ojeda Levineri 9.594.740 9

Héctor Ruiz lgor 8.756.305-7
* José Gonzáez Vargas 5.376.63?-4

Ebera.ldo Cid Bohle 4.64t.733-k
Patricio Cid Avendaño

Llcua I ern¿rnoez Ltalegos

lo .547.932,4

6.742.246 4
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DAEM es completa¡ los materiales que faltan según lo solicitado por estos

apoderados.

Se da respuesta respecto al recoffido de transporte escola¡ del sector El Meli, que

realiza, el Sr. Luis Cottenie, se manifiesta que no hay informe de la Directora de la

Escuela respecto de esta situación, consultado al Sr. Cottenie, señala que solo fue un

desperfecto habria sido un pinchazo de uno de sus neumáticos, el cual fue cambiado.

Se da respuesta también sobre el feriado legal del personal auxiliar que cumple

labores de nochero, informo que desde el ano pasado se acordó da¡les por tumo, por

lo dificil que resulta encontra¡ reemplazos, este aio cor¡e¡zÁ el nochero de la

Escuela de Paraguay Chico, que fue el último en hacer uso de su feriado el año

pasado,

Con res¡recto a la cancelación del bono a los asistentes de la educación que no

recibieron en el mes de enero de 2014 se reaJizara inmediatamente de recibidos los

fondos desde el Ministerio de Educación.

3.4,- ORDI¡TARIO ¡I' 157 DE DATü

Se solicita autoriza¡ modifrcación presupuestaria correspondieote a fondos de Revitalización

alo 2014. Dicha modificación se ha¡á para solventar la adquisición de cáma¡as de

ügilancia y materiales de insta-lación de las mismas, para la Escuela los lllmos y el Colegio

lnglés Mabel Condemarín. Cabe destaca¡ que la instalación del servicio de seguridad para

ambos colegios se encuentra contemplada dentro de las iniciativas a las cuales se postuló al

fondo de Revitalización,

MAYOR GASTO

ITE[ xorTo x$

215.22.O4.OO2 SERVICIOS DE VIGILANCIA 1.400

MENOR GASTO

ACUERDO DE OOIICEIO lf¡o. 319

ITEX DEtfou¡ttAcrolr f,otrTo rs

215.22.O4.O1O MATERIALES PARA MA}I"TENIMIET{TO Y

REPARACIONES DE INMUEBLES

1.400

SE APRUEBA POR UITA¡IIIIDAD, ORDINARIO !I" 157

AUTORIZAR XODI¡.ICACIOII PRES¡UPUEf}TARTA.

DE DAEU, QUE SOLIC¡TA
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3.5.- ORDMARTO ¡t" 2()2 DE DIW
Se solicita autoriz-a¡ modificación presupuestaria correspondiente a fondos de Reütalización

ano 2Ol4,la cual se hará para solventa¡ la adquisición de instrumentos musicales para la

Escuela los Ulmos. Cabe destacar que la compra de estos instrumentos se realízará para

apoyar el funcionamiento de la nueva Escuela de Difusión Artistica.

Adjunto se encuentra Ordinario presentado por el Director de la Escuela los Ulmos pa¡a la
compra de dichos instrumentos.

MAYOR GASTO

MENOR GASTO

ACUERDO DE OOITC&'O lf¡o. 32O

sE APRUEBA pOR UIIANIMIDAD, ORDtlrARrO ¡a" 2O2 DE DA"EU, QUE SOLTC¡TA

AUTORIZAR f ODIFICACIOIT PRESUPUESIIARIA.

3.6.- ORDITTAR¡O ¡¡o 41 DE DAEü
Se solicita autorizar la compra de instrumentos sinfónicos que son necesarios para dar

inicio al trabajo con los especialistas que se incorporar a trabaja¡ en nuestro nuevo colegio

de Difusión Artistica. [,os fondos utilizados pa¡a esta adquisición son de revitalización que

se presentaron en un proyecto prevramente.

ACUERDO DE CONCF-IO lIro. 321

SE APRUEBA P'OR UI{AI{ITIDAD, ORDINAR¡O ¡TO 41 DE DAEü, QUE SOLICITA

AUTOR¡ZAR COIPRA DE I¡ISTRUüEITTOS üUSICALES¡.

3.7.- TEUORA!ÍDI,ü t|" 25 DE DA"F.

Se solicita modifica¡ el presupuesto reconociendo mayores ingresos de la SUBDERE, por

RMTNP(Registro multas tránsito no pagadas) y licencias médicas, según se indica, para
suplir mayores gastos en Dieta Concejales, Paümento y cierre perimetral calle Balmaceda,
Caminos 2Ol4,Vehiculos meno¡es, RMTNP y Ara¡rcel entre otras, de acuerdo al siguiente
detalle:

ITET DEIIOXUÍACION xotfTo üt

2I5 .22 .O4 .OO2 TEXTOS Y OTROS MATERIALES DE ENSENANZA 3. 151

ITET DE![OTI!|AC¡O¡Í üol{to t8

2t5.22.O4.OrO MATERIALES PARA MANTENIMIENTO Y

REPARACION DE INMUEBLES

3. 151
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MAYOR INGRESO:

o5.o3.oo2.999

ó8¡1.o02

Ot¡as trans. SUBDERE 58.187.

3.200.

Registro Multas Tránsito no pag.

ACUERIX) DE OOIICE ro lúro. 322

RECO¡ÍOCER XAYORTS INGREgOS.

3.A.- ORDIIARTO llo 9l DE DESAU

1.467 .

az.as+.

SUPLEMDNTA:

2l.04.o03.oo1 Dieta Sres. Conceiales M$ 8.7sO.

22.O3.OOl.O07.OO1 Combustible carnionetas 5.500.

21.04.O11.O07.OO1 Repuestos cafnionetas 450.

22.04.999.OO4.OO3 ReDaraciones Varias 1.OOO.

22.06.OO2.OO7 .OOl ReDuestos camionetas 500.

22.07 .OOl.OO7 .OO2 Difusión 1.700.

22.10.OO2.008.OO1 Seguros 680,

24.O 1.999.004.OO1 Bono l-ey 20.744 6.204

24.03.O99.O08.OO 1 RMTNP l.OOO

26.M.OO7

3 r.02.999.001.OO I

Arancel RMTNP

Caninos reDuestos

467

L6n

31.02.999.OO1.002 Caminos- a¡riendos 14.500.

31.02.999.001.OO3 Caminos combustible 8.917 -

31.O2.999.001.OO4 Caminos reDa¡aciones 1.744.

31.o2.999.OO1 .005 Ca¡ninos tubos 1.250.

3t.o2.999 Paümento v cierre calle Balmaceda 8.500.

M$ 62.8s4
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Con objeto reflejar actualización presupuestaria de remesa de programas desde Servicio de

Salud del Reloncavi:

PROGRAXA üoltTo

-gzz 

,oooAPOYO RADIOI,OCIICO

ERA 47l,OO8

s,e+s,ze+SAHJD MENTAL

SAru 29,646,262

TOTAL 34,99O,(¡64

[.as modificaciones presupuestarias quedarian distribuidas de la siguiente manera:

DET'DORES¡ PRE¡¡UPUESÍ ARIOS:

F 
ts¡soaoóo.ociz.óoo 

lÁport.. ¡rect"a". ¿er s.^,rc¿ saua 
lla¿.ggo.oo¿ I

ACREEDORES PRTSUPUESTARIOS:

215-22-rr-999 0.59

'::1>::n:-t
215-22-I1 999-025

SERVICTOS PROFESIONALES PROGRAMA

APOYO RADIOLOGICO

Senvrclos pnopBstbrl¡l,Bs pRocRAMA ERA

S¡NT,TCIOS PROFESIONA LES PROCRAMA

SALUD MENTAL

SENVICIOS PROFESIONALES PROGMMA SAPU

$927.OOO

¡"t.-¡

$3.9¿15.794
215-22-11-999 001

215-22-03-999 0,01 BIENES Y SERVICIOS PROGRAMA SAPU r¡2.soo.(xx)
2t 5-22-O4-999-OOI

2rE-22-c,6,999-ool

SERVICIOS PROFESIONALES PROGRAMA SAPU

t*¡¡¡lre¡¡CtOt¡ Y REPARACION PROCRAMA SAPU

ó4.9s2.a98

82.r93.364

ACUERDO DE CO¡ICEJO !tro. 323
SE APRUEBA POR U¡Íá ¡UIDAD, -RDIXARIO ¡r 9I DE DFA¡AT, QUE SOLICITA
ACTUALIZACIOIT PR"ES¡UPUES¡TAR¡A.

3.9.- ORDIIIAR¡O ¡F AO DE DESAU
con objeto reflejar actualización presupuestaria de los sardos de continuidad de los
progra¡nas desde Servicio de Salud del Reloncaví:

JOR¡íáDA CAPAC¡TAC¡ON q TRATO USUAN¡O Y AITTIOCINDADO A
toDo t¡. PtnfpnAl, DESA¡¡ITD!

3.147 376
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Las modificaciones presupuesta.rias quedarían distribuidas de la siguiente manera:

DEUDORES¡ PRESUPUESTTARIOS:

ACRTEDORES PRESÜPUESIARIoS¡

ACUERI)O DE CO![CB!O Nro. 324

o !¡" ao DE DESAT' QUt SOL¡CITA

ACTUALIZACION PRESUPUES¡TARIA.

3.10.- üEUOR/iltDUt ¡{o a5 DE DIDECO

Se solicita exponer en sesión de Concejo Municipal la nómina de seleccionados para ser

beneficiarios de la Beca Municipal 2014.

Además se entrega nornrna

Co¡celat Gatla¡do señala que existe un caso de una joven la cual necesita de esta beca y

quedo fuera por una cantidad muy minina de diferencia en la puntuación, solicita ver la

posibilidad de evalua¡ este caso e incorporada en la monina de los benefrciados'

ACUDRITO DE COIICF^'O N¡o. 325

sE APRUEBA poR U-NANTUTDAD, üEtiOffi,-QuE sdLrcITÁ

APRoBARLAs¡¡foüINADEBEltEF¡cIADoscoNLABE¡CAüI'¡tlcIPA¡,2o14y
ET¡¡LUAR CASO EXPUES'TO PIOR EL COITCA,AL GALLARDO.

3.11.-sEIIACEEIÍTREGADEREGLAüETTToDEFt'lIctoNAüIE¡¡ToDELooNct,o
UUIIIC¡PAL.

3.12.- CTRCULAR DD C.I¡ACITACTÓr Oe Ll pxpREsA CESp¡

Inütaalserninario"planifrcaciónterritorialymedioarnbiente"queserealizaradesdeel14
a1 16 de Mayo en la cuidad de Coyhaique

ACUERDO DE COIICF^IO !Úro. 326
STENCIA DEL CONCS'AL

BX,ANCO

3.13.. SE TITFORTA LICENCIA UÉDICA DEL COITCEJAL HAEOER

Se da a conocer licencia médica del Concejal Haeger, con un total de 22 días'
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4.- VARIOS

Co¡cdd Bl¡nco señala que edste un callejón en la calle Elias Huaquin en pésimas
condiciones, además comenta que en el sector de Quillagua en el cruce surgidero fatta
seña.lización

concclal Blanco señala que hay luminarias que se encuent¡an quemadas, en ca¡ritas el
poste N"623893 y en Los Muermos e[ poste E-2O en el callejón de los Serón.
concclal Bl¡nco comenta que con respecto a la denuncias en contra la empresa ESSAL, la
SIAT está investigando varios dias por semanas, ade..ás comenta que las poblaciones más
afectadas con los malos olores seria la población El Triangulo y Los Votcanes I y 2.
co¡cclal B!¡¡co seña.la que existe una cáma¡a sin tapa en las afueras de la casa del
Dirigente Social, en la cual ya ha¡:r ocu¡rido accidentes y otra a las afueras del centro
cultural

co¡cclal Bl¡¡co co'.enta que durante estas semanas han surgido dos muertes de
arimales, que beben el agua del estero el Claüto, que viene contaminada producto de las
desca¡gas de la empresa ESSAL, señala que los dntomas de estos animales son
principalmente diarrea, además comenta que en un radio de 5 kilómetros desde el año 2oo9
a la fecha, han muerto más de 90 a¡rimales con estos mismos síntomas. Sr. Alc¡ldc
comenta que este es un tema muy delicado y complejo; ya que a la hora de la culpabilidad
se debe de demostrat que los animales fallecen producto de la contaminación de estas
aguas, producto al descargue de la empresa ESSAL, lo que a la fecha no se ha podido hacer.
c':oacelal Bh¡co consulta si se puede contrata¡ un labo¡atorio particular para que realice
nuestras en er agua der estero El claüto ftr. Arcaldc señala que en años anteriores se
contrato sANco, pero señala que para demostrar que los animales mueren producto de la
contami¡ación, se le deben hacer diversos exá¡nenes para confirma¡ su muerte; ya que
eisten diversas enfermadas simila¡es a las que se le pueden atnbuir las muertes de los
anrmales con estos mismos síntomas.
Coacelal Bl¡¡co consulta cuando se va a ¡ealiza¡ la campaña de esterilización de perros en
nuestra comuna Scctct¡rlo üu¡lclDal responde que se va a realiza¡ el dia 24 de Mayo en la
localidad de Caiitas y en el mes de Junio en l¿s Muermos, además señala que s€ van a
realiza¡' esterilizaciones y desparasitaciones de los ani¡na-les. co.ccr¡l B.aco cornenta que
se le debería de apoyar a la joven Marcia Serón; ya que rea.liza un excelente trabajo y
además tiene la ioformación de los perros realmente vagos, srn dueño y que necesitan ser
esterilizados. Ad¡nt¡l¡tr¡dc fu¡tcl¡ql señala que el está drspuesto a conversa¡ con esta
persona y que se debe de acerca¡ al municipio para brindarle apoyo.
concclal Bl¡¡co señara que en ra sala de reuniones hace falta un calendario.
Coaccld Gall¡rdo comenta que existen pinos grandes en el cruce La paloma, sugiere
corta¡los a tiempo, para eütar que caiga producto del mal tiernpo; ya que se apro)üma el
lnvre¡no.

Corc.clr¡ Gdlardo comenta que en la localidad de euilagua, camino escuela se está
solicitando el desmalezar.
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Conccl¡l Gelludo comenta que padres y apoderados del Ja¡dín Infantil Venta¡ritas de

Colores, le han reclamado que este jardín está funcionando sin material de apoyo, además

se gotea y están sin agua caliente, además de contar con UN déficit de parvularias en las.

Concehl G¡ll¡¡do comenta que lo días 29 y 30 de Abril el colegio CONDEMARIN habria

estado sin calefacción.

Concclsl B¡rír cornenta que hace dias atrás personal de DIDECO visito en tereno junto

con su persona a los ber¡eliciados con el proyecto de electrifrcación del sector La Granja, y la

camioneta que los tralsponaba le surg¡ó un imperfecto mecánico, sugiere el adquirir

vehiculos nuevos o repa¡a¡ mediante a.lgún proyecto camionetas municipales. C@c-Glal

B¡rrir comenta que se ha deteriorado aún más el Ja¡dín Infantil del Sector de Cumbre

Alta, solicita ver la posibilidad de agilizar la reparación de este jardin, además propone

traslada¡ estos alumnos a la escuela del sector de La Granja en caso de reparación pa¡a que

siga funcionando. sr. Alcdrlc señala que existen dos posibilidades las cuales son, traslada¡

a los niños heterogéneos a pre- kínder y kinder, o pasar la adrninistración a Integra'

Co¡cclel Ba¡¡i¡ comenta hay solo un artefacto de baño Para todos los mños'

Concehl Bsrria consulta en qué estado está el Proyecto del Cent¡o de estudios

medioambiental.

Co¡cclal Barria comenta que una persona lo increpo, debido al deterioro de la señal ética

rura1, sugiere el rema¡ca¡ estos letréros.

Co¡cclel Bari¡ consulta si el camino de Quillagua está incluido en los trabajos

programados por el Plan global-

Concelal Bar¡í¡ consulta si fueron transferidos los fondos a la JJ'W de Cululil

Admtnbt¡adc Uu¡tcllr¡l señala que dicha agrupación se er¡contraría no v¡gente y

mientras no regularicen esto, no se les podrá el transferir'

Concci¡l Bh¡co señala que el Sr. Fito Soto habria donado el terreno para realizar eI

ensanche correspondiente al camino, Pero en la dirección de obras no ha realizado el

trámite correspondiente.

Coúcclal Diez, señala que el gestionará personalmente con la familia Núñez un terreno

para la adquisición del pozo lastre.

ConcclglRclnbachconsultasiestáconsideradoelcrearunpre-universitarioennuestra
cuidad Sr. Alc¡lde seña.la que se está considerando ver la posibilidad de hacer un pre

universita¡ioconalumnosdelLiceoPuntadeRielesyColegioCoNDEMARIN.
consulta si los alumnos LES MABEL CONDEMARIN, AI

dominan el idioma

se levanta la siendo las 19:OO hrs.

BI'RGOS

TIIIISTRO DE

en el no¡F$e

NLCfLv 
-

SECRETARIO DE LA DE LOS TUERUOS


